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o Le
participe passé des verbes du

1er groupe se termine toujours en « é ».
j’ai gagné nous avons gagné

tu as gagné vous avez gagné

il/elle/on a gagné ils/elles ont gagné

MÉMO

MÉMO

p Le participe passé de « être » est « été ». J’ai été malade./Nous avons été surpris.

MÉMO
n Le

passé composé de la plupart des verbes
du 1er groupe+ du verbe « être » se forme avec l’auxiliaire « avoir ».
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q Certains verbes
du 1er groupe et le verbe « aller » se conjuguent avec l’auxiliaire « être ».

r Quand
le passé composé est formé

avec l’auxiliaire « être », le participe passé s’accorde avec le sujet.

Elle est allée
Elles sont allées

MÉMO
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Il
faut

alors chercher
le genre et le nombre

du sujet !

Tu es resté

Tu es restée

Léo

Anna

Je suis resté debout./Il est allé à Londres.


